



Bei der 1. Kostümsitzung wurde Sander Lutterbach als Prinz Sander proklamiert.



Bei dieser Sitzung wurde als seine Begleitung auch die neue Prinzengarde vorgestellt.



Den Rurseeorden erhielt der Vorsitzende des MSC, Erwin Lutterbach. „Und noch was ganz Besond'res zeichnet Erwin aus: Baute er auch in Simmerath sein Haus, so war für ihn trotzdem in der ganzen Zeit, die Entfernung nach Rurberg niemals zu weit!“



Der Elferrat konnte gleich zwei Hits präsentieren. Bei „Ruet senn de Ruese“ verteilten die Herren sogar rote Rosen an die Damen. Und in Abwandlung des Hits von Andrea Berg „Du hast mich tausendmal belogen“ hieß es „Ich hab' mich tausendmal gewogen“, aber auch eimerweise Slimfast brachte keinen Erfolg!

Ein Neffe des Rurseeordensträgers, Markus Rüttgers, wurde als Kinderprinz Markus IV. proklamiert.



Beim Gastbesuch der KG Biebesse aus Höfen stand mit Kieschflitscher-Mitglied Georg Harth ein zweiter Prinz neben Prinz Sander auf der Bühne.



Bei der Familiensitzung machten gleich zwei Gruppen Prinz Sander ihre Aufwartung: Aus Aachen präsentierte die Gesangsgruppe der KG Eulenspiegel Öcher Leeder und beim Auftritt der Broombinder Band aus Lammersdorf griff Prinz Sander selbst zum Saxophon.

Der Familienabend im November stand unter dem Motto „Nationalpark-Dschungelparty“. Im Rahmen des bunten Unterhaltungsabends mit Redebeiträgen, Gesangs- und Tanzdarbietungen, Spielen sowie einer umfangreichen Tombola wurden erstmals Senatoren ernannt.



Die neuen Senatoren (von links): Professor Dr. Peter Rasche, Georg Oelgeklaus, Werner Groppe, Leonhard Olejnik, Bruno Nellesen